

東村山市民新聞

第187号  
定期購読料  
1部150円



## ナチスの手口II 「緊急事態条項」

政黨委員會（石橋委員長、熊木良民、伊藤公明）

卷之三

東村山市議会で憲法改正運動の附山を求める陳情不採用

国々では麻生財務相が、ナチス靈法の手口に学んだ

し物語をかじしたか、すでに自民党改憲草案には、「緊急事態宣言」条項が第

ることができ、緊急事態が宣言されると、国民は国その他の公の機関の指示に従わなければならぬ。

市民から市議会に反対陳情が

外部からの武力攻撃、内乱等や大規模災害などが起きたときには、緊急事態の宣言を行い、内閣総理大臣等に一時的に緊急事態に対処するための権限を与える

www.nature.com/scientificreports/

「市民サービス!」  
市内の図書館や市役所  
内でコピーをすると、1  
枚10円の代金をとられる。  
民間のコンビニなどの  
多くが1枚10円がコピー  
代金となっていることか  
ら、市側の説明ではこの  
ことを理由にしているが、

市民から、この「コピー代金一枚10円」と異議がでた。萩山町に住む市民から市長への手紙や市議会への陳情で、「一枚10円のコピー代金には、民間企業や商店の利益分が含まれており、もっと安くできるはず」と

引下げ求め  
り返し力説  
の声が出された。  
実際に、市担当  
は、市民は一枚10円  
代金を払うが、市  
でいう「コピー一枚  
およそ円あまりと  
まり市民は税金の  
枚5円ほど税金を

市議会、ハラダ市長へ一状を提出(B4)の事である。もっともじつは、市民サービスをばかれた風

られていく計算だ。  
約20年ほど前になるが、当時図書館のコピー代金は一枚20円だった。コンピュータなどでは一枚10円のコピー料金のところも出はじめていたため、草の根・朝本（明代）、矢野議員は何度も市議会でとつあげ、自民・公明などの抵抗をはねのけついに、一枚10円に引き下げる[]に成功した。

陳情に反対した自民熊木・公明伊藤・委員長の石橋の名は忘れてはいけない。加えて、口先では戦争法案の安保法制に反対するかのような態度をとっている親公明の佐藤まさだか市議は長々と言い訳をした筆句、結局、「緊急事態条項」を憲法改正案として国会で議論することには反対せず市民の出した陳情を不採択。

ヒトラーが権力を握った。ドイツでは1933年2月にドイツでは「緊急事態宣言」され、数日中に約5000人が司法手続きなしに、逮捕・予防拘禁され、行方不明となつた。そしてこの「緊急事態宣言」の下、1933年11月12日に行なれた総選挙では、それ以前

ドイツでは、当時、最も  
民主的といわれた「フライマーラル憲法が、1933年3月  
行政府（内閣）に立法権などを与えた「全権委任法」によつて、国民の知らない間に憲法を変えて、ナチス・

MAY 1971

ナシの手口と「緊急事態宣言」

出された

一  
の總選舉ではナチスを支持

★ 地球環境を保護し、温暖化を防ぎ、森林資源を守るために、この新聞は再生紙を使っています。

Town News

市内秋津町の「み処理中間

施設で資源循環部の元部長

で再任用部長を担当したあと

現在、再任用の職員で勤務し

ている西川という人物が今年

度平気で遅刻、早退を

繰り返して

いたことがわかった。

このことは、資源循



秋水園で再任用部長 遷勤 告白するま

# 勤務中「手打ちうどん作り」なども

環部の職員から昨年7月に、

勤務中の午前11時から

秋水園内のトント工房で職

員らが手打ちうどん作りを

して、楽しんでいる」との

通報が本紙にあり、草の根・

矢野・朝木直子議員らが、

現地調査を行った。

ところが、調査当日、秋

水園正面入り口から入って

きた草の根議員らの姿に気

づいた資源循環部次長がう

る。「臨時財政対策債」の

返済は国が面倒を見てくれ

る、と市側は繰り返すが、

そんな保証はない。そのた

め限度額いっぱい借りてい

るのは多摩地区で6市だけ

再任用の元部長が遅刻、早

退を繰り返していることや、

勤務時間内のうどん作りは

多くの職員から讃美をかつ

いることがわかった。

これが実情で、借金をしな

ければ正常な自治体運営が

できないという財政状況だ。

よって渡部市長が宣伝する

ように財政が立て直された

わけではない。

ところが、渡部市長は、

市役所職員の給料を引き上げ、

おり東村山市とは大違い

の富裕団体。東村山市はか

つて職員の退職金が払えな

くて、借金をしてようやく

支払った経過がある。

にもかかわらず、財政富

裕団体の東京都みなの大盤

振る舞いだ。50歳で16

510円もが月額給料が上

がるだけではない。ボーナ

スは4・20月から4・3

0月引き上げ、地域手当は

12%から15%上がる。

この結果、市職員の年間給

は667万円だ。

市民は347万円だ。

が、上司の原田次長は、西

川部長のコネで次長に昇格さ

せてもらったから何もいえな

い状態になっている」という。

まだ、西川元部長の実家は、

うどん店をやっていて、西川

元部長は、再任用期間終了後

だけを残したといわれている

。自分達に反対する者を

異動させ、息のかかった職員

だけを残したといわれている

。

しかし、その後も、職員

内部から本紙に「まだどう

ん作りを勤務時間内でして

いる」との通報が続いたた

め、矢野・朝木議員が職員

内部などを調査した結果、

勤務時間内のうどん作りは

多くの職員から讃美をかつ

いる」との通報が続いたた

め、矢野・朝木議員が職員

内部などを調査した結果、

勤務時間内のうどん作りは



くさのね通信

発行人・矢野議員の貢



水について、毎月10立方メートル以下が560円だった料金を、今年10月1日から毎月80立方メートル以下を560円とし、値上げすることに決め、市議会自民・公明・生活者ネット・佐藤まさだか市議が賛成した。

## 庶民世帯を料金値上げ

▼渡部市長は、各家庭で使用した一般汚水について、毎月10立方メートル以下が560円だった料

金を、今年10月1日から毎月80立方メートル以下を560円とし、値上げすることに決め、市議会自民・公明・生活者ネット・佐藤まさだか市議が賛成した。

下水道使用量は、最近は節水傾向が強くなり、一般家庭でも年々減少している。

この結果、下水道使用料金も毎年、減少を続けている。このため、焦った渡部市長は一番使用量世帯の多さにして、下水道料金の値

## 下水道低使用世帯を狙いうち 上げを強行した。

むしろ、市民は水道使用量を年々減らし、節水の努力を

しているのだから、下水道使

用料を値上げするのではなく、市議会は、昨年9月に、自民・公明が強行採決した戦争法を三月一日から施行することを、安部晋三首相は決めた。防衛大

学の卒業では42名が任官しないことを決めている。卒業までに毎月支給された給与を全額返還するのだが、それでも自衛官にはならないという選択をしている。

▼戦争犯罪人として敗戦後、「巣鴨ブリズン」に収監されていた祖父・岸信介の戦前からの野望は、日本を軍隊を持つ「普通の国」に

ないことをした。

## 三月二五日から施行。自衛隊は?

参院選

</div

# ★納得いかないコーナー

このコーナーは、日頃感じている「納得いかない」とか、「思い切って世間にぶつけみたい」という、意見や情報の交換欄です。編集部も取材し応援します。電話でも葉書でも結構です。どしどし、お寄せ下さい。

## 「公民格差」の実態は

▼ 2面記事に掲載の通り東村山市職員の給与が今年から引き上げられました。都の職員の給与引き上げは「公民格差」つまり「民間より公務員の給与が低い」というのが理由です。

▼ が、「民間」とは都内の50人規模以上の企業を調査して比較したもので、市内ではなく、民間との格差があるとはいえない。



市川房枝記念会

## 朝木直子議員 議員報酬会計報告

### インサイド・リポート

## 中職員給与は民間より低いって？



編集長

朝木直子

★収入の部	15.7~16.3月
報酬	3,972,545
期末手当	887,862
返上金額	48,500

  

★支出の部	
光熱水費	151,110
電話等料金	271,722
活動費	274,191
市民新聞費	45,0000
裁判関係費	540,000
国保住民税	950,700
朝木生計費	960,000
積立金	1,262,684
△支出合計	4,860,407
☆返上合計	5,288,410

★ 議員報酬のお手盛り値上げに反対し、市職員よりもボーナス減額提案は返上します。

争法反対の議員さん達が超党派で結束しているのも嬉しいと思います。こういう勉強会をもつと開催してください

に勤務態度が公平に評価されないと思えません。  
(市内在住職員)

③ 昨年、道路の補修を頼んだら「予算がないので待つてほしい」と言されました。

それなのに職員の給料は上がりますか? 納得できません! (諏訪町会社員)

3月26日の中央公民館の「安保法反対」の集会に出席しました。講師の廣渡先生の講演はとてもわかりやすく、胸のモヤモヤがなくなりました。安倍内閣って本当にひどいですね。戦

強会をもつと開催してください (久米川町ほか多数)  
② 4月からの人事移動が決まりましたが、創価信者の管理職、特に部長職が多く、本当に嫌になります。。

野・朝木議員だけで、他の議員は市職員に嫌われたくないのか、この市職員給与引き上げに賛成しました。今回1995年から20年間の供託書を確認した結果、矢野議員の返上合計額は610万1,890円から636万9,758円に、朝木議員の返上合計額は500万5,292円から528万8,410円に訂正させていただきます。

今後も草の根庶民の立場にたち、返上し供託を続けます。10年たつと、国庫に返納されます。

多くの掛率のボーナス分を返上(供託)してきました。増、市職員より

### 議員報酬返上額について

木直子議員は、議員報酬お手盛り値上げ分や議員ボーナス2割



朝木明代議員を受け継いで、矢野穂積・朝

編集長略歴



### 市民新聞提供ニュース

地元FMラジオ局「多摩レイクサイドFM」で、市民新聞提供のニュースを、6時・9時・13時・18時・21時・24時に放送しています。ラジオのダイアルは「FM79.0MHz」です。

▽ 諏訪町出身、化成小・2中、都立高武蔵・慶大卒／会社勤務  
▽ 高齢者団体役員／市川房枝記念会員／維持員／自由人権協会員／母・明代議員殺害事件の真実

## ★おしゃらせ

朝木明代議員殺害事件について矢野議員と朝木直子議員が執筆した『東村山の闇』は、「第三書館」で発売中です。書店またはインターネットで注文すれば入手できます。